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Liebe Mitglieder,  

wir können bauen! Heute informierte uns das Bundestagsbüro Johannes Kahrs, dass die 

Bundesmittel in Höhe von gut 990 000 € bewilligt wurden! Nach Aussagen aus Landespolitik und 

Verwaltung steht nun auch der Bewilligung der Landesmittel nichts im Wege!  

Zwei intensive Jahre der Planung und der Werbung für unser Neubauprojekt liegen hinter uns. Das 

letzte Jahr stand ganz im Zeichen der Finanzierung. Mit dem nun bewilligten Neubau werden wir 

dazu beitragen, die Zukunftsfähigkeit des WRC in einem sich entwickelnden Quartier zu sichern.  

Das müssen wir feiern! Wir hoffen viele von Euch bei der Zielfahrt zum WRC am 13. April zu sehen, 

damit wir gemeinsam auf unseren Erfolg anstoßen können! 

Wie schon berichtet benötigt die IBA GmbH für die Querung des Aßmannkanals unsere südlich vom 

Clubhaus gelegene Wiese. Wir erhalten zum Tausch das Grabeland zwischen WRC-Parkplatz und 

Vogelhüttendeich sowie eine größere Fläche hinter unserem Clubhaus. Die Fläche insgesamt wird 

dabei leicht reduziert. 

Ursprünglich war uns zugesichert worden, dass der WRC durch die Quartiersentwicklung nur 

unwesentliche Flächen verlieren würde. Doch das Schulzentrum, das direkt hinter unserem Gelände 

entstehen wird, hat einen größeren Flächenbedarf angemeldet. Im geänderten Quartiersentwurf 

wurde für den WRC eine Flächenreduzierung um 2000 qm, von 7400 qm auf 5400 qm, ausgewiesen.  

Da wir nicht Eigentümer des alten Grundstücks sind, sondern lediglich ein Nutzungsrecht besitzen, 

das uns aus wichtigem Grund jederzeit entzogen werden kann, möchten wir dieser Verkleinerung 

zustimmen. Denn der Bau der Schule hat generell Vorrang und stellt solch einen wichtigen Grund dar. 

Nach unserer Einschätzung werden wir unsere Veranstaltungen auch in Zukunft auf dem dann 

hergerichteten Gelände durchführen können.  

Für Mai/Juni werden Clubhaus-AG und Vorstand eine gemeinsame Info-Veranstaltung durchführen, 

zu der schon jetzt alle herzlich eingeladen sind. Termin folgt!  

Wir freuen uns auf Euch! 

 

Ps.: Heute filmte der NDR im WRC. Es erscheint im Hamburg Journal um 19:30 h ein Bericht über die 

Bewilligung der Zuschüsse, die wir aus Berlin erhalten, mit Statements von Johannes Kahrs und dem 

Finanzsenator Andreas Dressel.  


